
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 3 dicembre 2024, alle ore 10:37 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 03‐12‐2024 ‐ 0re 10.30" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 10:37, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Cosa portava la disequilibrianza

alla carriera?"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Buongiorno ragazzi, buongiorno colleghi, segretario.

Possiamo partire con l'appello.

Sesta Commissione Sport del 3 dicembre 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Di Girolamo presente.

Consigliere Di Petra assente.

Consigliere Ferrantelli assente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

I consiglieri sono il numero di 7 su 11.

Abbiamo aperto"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"alle ore 10.38 la parola al Presidente Fernandez.
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Grazie segretario, colleghi.

Abbiamo dei verbali da approvare.

Se qualcuno vuole prendere visione sono là.

Eventualmente per alzata e seduta, chi rimane seduto approva.

Approvato all'unanimità, segretario.

Oggi dovevamo sentire l'assessore Agate per quanto riguarda la tassa di soggiorno.

No, venerdì non abbiamo fatto commissione, è saltata la commissione.

O meglio è vecchissa, non per altro.

Oggi non poteva venire, però siamo rimasti che lo chiamo per telefono"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"e lo facciamo via telefono.

ragazzi scusate un attimo ragazzi scusate un attimo intanto facciamo presente che all'edificio"

Alle ore 10:44, si unisce alla seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"43 entra il consigliere

Ferrandello Alla canata sono io.

segretario facciamo presente che all'edificio 46 entra il collega"

Alle ore 10:46, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Antonio Vinci Assessore, siamo pronti.

Un attimino che ti metto in viva voce.

Colleghi, siamo in diretta con l'assessore Agate.

Per quanto riguarda l'indroido della tassa di soggiorno come per la usato.

Quindi, Assessore, eventualmente puoi cominciare a fare una piccola relazione per quanto riguarda l'endroido, come verrà utilizzato.

Allora, noi attualmente, sapete l'imposta di soggiorno? Mi sentite giusto? Sì, sì.

Attualmente il gettito dell'imposta di soggiorno ammonta ad appena 288 mila, insomma 300 mila euro scarsi.

Nel bilancio che abbiamo predisposto e che ci accingiamo a giuntare nei prossimi giorni abbiamo già inserito un valore anche abbastanza prudenziale perché potrebbe essere più
alto, però comunque in maniera prudenziale abbiamo inserito un valore di imposta di ricavo, di imposta di soggiorno pari a 480 mila di cui questo stock di entrate sono state ripartite
nelle macro categorie di turismo, quindi è tutto legato sostanzialmente al turismo.

Turismo come capitolo principale, perché comunque sapete che l'imposta di soggiorno ha una destinazione vincolata e prevalentemente è finalizzata ad attività per lo sviluppo e la
promozione del territorio in ambito turistico.

Quindi avremo noi 60% di destinazione per 288 mila euro come turismo proprio, come servizio settore turismo.

La quota parte del 40% quindi rispetto al totale, pari a 192 mila Euro, andrà nel capitolo che è stato già alimentato lo scorso anno a seguito di un indirizzo del Consiglio Comunale
nei servizi pubblici locali, in un capitolo apposito di servizi pubblici locali, che troverà allocazione dove troveranno alla locazione una parte per il decoro e una parte per quello che è
stato già svolto quest'anno per i servizi di trasporto della città e soprattutto in ambito turistico, quindi collegamento con l'aeroporto, nuove eveninte di nuovi eventuali linee attraverso
tutto il territorio con l'assunzione di nuovi autisti quindi eventualmente acquisizione all'esterno di linee di collegamento per l'aeroporto di Birgi come è stato fatto l'anno scorso quindi
con una società del territorio che è già autorizzata e si occupa di questa linea ed altre attività legate al miglioramento dell'offerta dei servizi sul territorio, in città.

Quindi avremo la stragrande maggioranza, i nuovi importi dedicati e destinati allo sviluppo e al sostenimento del turismo, così come prevede la norma, tra l'altro.

Nel bilancio troverete, almeno ad oggi perché dobbiamo ancora provare in giunta, ma al momento abbiamo 488 mila di stima di imposta di soggiorno, 60% tra pari a 288 destinate
al capitolo tradizionale del turismo.

e il 40% di servizi afferenti al turismo ma erogati in ambito di trasporti e decoro.

E c'è stato fatto un capitolo a parte per questo? Già c'era l'anno scorso, è in essere quest'anno tanto che una parte noi l'abbiamo utilizzata proprio per gli autisti e comunque il
trasporto dai e per l'aeroporto di Birgi sono state finanziate da questa parte dell'imposta di"

Alle ore 10:53, si unisce alla seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"soggiorno anche nell'anno corrente.

Un attimo che il consigliere Orlando voleva chiedere qualcosa.

Buongiorno Assessore.
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Buongiorno consigliere.

Buongiorno a tutti.

Lei dice che come posto in Milano ci avete messo uno introito presunto di 488 mila euro.

In maniera prudenziale perché potrebbe essere pure di più.

In maniera prudenziale.

parla del 60 per cento per i servizi turistici e il 40 per cento, lo ha specificato dettagliatamente, i 192 mila euro servono per il servizio SPL, servizio di trasporto e decoro.

E il 60% invece la ripartizione come avviene? Il turismo che cosa intende? Perché il turismo può essere tutto, può essere turismo vinicolo, può essere turismo percorsi, possono...

No, allora, poi lì entra in gioco al momento, salvo non viene perché noi al momento la consideriamo valida, quella che la ripartizione anche delle percentuali sono state definite lo
scorso anno e che possono essere oggetto di variazione sull'indicazione del Consiglio, perché il 45% dovrebbe andare a grandi eventi del 60%, un'altra che poi in realtà sarebbe di tutto
l'importo, quindi valgono per noi quelle allocazioni che sono al momento valide, quindi dove troviamo altre indicazioni tutta l'indicazione che ha dato il Consiglio lo scorso anno e
che quest'anno con la proposta si possono anche variare già in sede di approvazione della proposta e successivamente mandando anche il dubbio.

che ha consentito a oggi l'utilizzo degli autisti e quindi di avere un'evoluzione Presumibilmente avremo uno spostamento di tre unità di autistiche che transiteranno dall'SPL.

No, no, questo aspetto, assessore, mi perdoni se lo interrompo.

Questo aspetto noi l'abbiamo già capito.

L'abbiamo capito che 192 mila euro sono analogati sull'SPL.

La domanda mia è un'altra.

Il 60% che lei logicamente dice che è nel settore turismo.

Settore turismo Io la prego, qualora lei è nelle disponibilità anche in fase di approvazione di questa proposta di aumento dell'imposto di soggiorno, che da una parte, ripeto, mi trova
favorevole, ma così per com'è, mi trova contrario, perché il problema non è io sono favorevole all'aumento dell'imposto di soggiorno, ma l'allocazione delle poste in bilancio.

C'è nel DUP, allora Assessore, la cosa giusta da fare, non gliela devo dire io perché lei la conosce la materia molto meglio di me.

Logicamente prima doveva arrivare il DUP e poi l'aumento dell'imposto di soggiorno.

Sul DUP si andava a aumentare quelle che erano allocazione e le varie percentuali che bisognava che il Consiglio Comunale decide, così il Consiglio Comunale ha poco da decidere.

Deve aumentare l'imposto di soggiorno sapendo che il 60% è al turismo e non sappiamo che tipo di turismo.

se sono manifestazioni, se c'è incoming, se c'è ufficio turistico, se c'è la predisposizione di app, di cartine.

Il turismo può essere tutto e nulla.

Fin quando lei non fa chiarezza su questo aspetto, sicuramente lei fra la maggioranza che approverà l'aumento dell'imposto di soggiorno capisca che c'è una buona parte del
Consiglio Comunale, o perlomeno io parlo per me, il Consiglio di Orlando che le chiede l'ellocazione di queste somme a che cosa serviranno se lei mi dice promozione su base
nazionale, su tutte le testate giornalistiche, media nazionale io gli dico va bene a stess'ora se lei mi dice noi andiamo a fare la promozione dove è collegato l'aeroporto di Palermo,
l'aeroporto di Trapani e tutte le società che fanno noleggio auto io le dico a stess'ora va bene ma così turismo è tutto e niente.

In bilancio l'abbiamo messo genericamente per un motivo semplice che ricordo che nell'ultima riunione Dopo quattro anni genericamente passava.

No, siamo rimasti che nell'ultima commissione insieme che abbiamo fatto, dove sono stato in audizione, che questa percentuale l'avremmo valutata e concordata insieme.

Ah, ora mi trovo d'accordo.

Già io le potrei dire che il mio voto è favorevole in quel caso.

dentro il 60% possiamo emendarlo se lo stabiliamo insieme quali sono le percentuali oppure possiamo stabilire quello che vogliamo sia in questo senso e richiamarlo sul DUP.

Assessore io ricordo quando ho detto da lei in fase di approvazione del DUP che c'era un 20% che era promozione e lei personalmente come io non sono d'accordo su questo aspetto
della percentuale sulla promozione è molto più valido andare o a dividere dieci e dieci, dieci di promozione, dieci di pubblicità, questa parte, parlare di turismo senza mettere la
pubblicità nel mezzo è la promozione del territorio bello, brutto, sporco, pulito.

Possiamo farlo, io non ho dato ai dirigenti, all'ufficio che ha elaborato, di stabilire una quota Questa parte di quota del 60% la possiamo insieme suddividere, ripartire, come meglio è
utile per il settore del comparto del turismo e per la città.

Mi trovate disponibile.

In ogni caso, Assessore, anche per quanto riguarda la parte del decoro, si faccia dire dalla dirigente qual è la parte del decoro in cui loro interverranno.

perchè può essere arredo urbano, come può essere pulizia, come può essere illuminazione anche se sull'albero petroleo ieri è stata pubblicata la sponsorizzazione di tutte le cupole.

Noi abbiamo diversi siti che non sono soltanto le cupole, uno su tutte, il monumento San Pietro, la specula che è spenta ed è all'interno e non è all'esterno, il museo del vino che è
spento.

Io capisco che non sono allocazioni che dovrebbero essere prese dall'imposta di soggiorno ma dalla monotenzione dell'illuminazione pubblica.

anche lì però dico anche sicuramente saranno sull'aspetto decoro noi intendiamo pulizia sicuramente pulizia prima di ogni cosa quindi ordine e pulizia da un punto di vista questo
però anche lì Se vogliamo fissarle insieme, noi lo possiamo emendare nella proposta di delibera sia sulla parte superiore, su tutto il 100% e dall'altra parte poi lo richiamiamo sul
duro.

Assessore io capisco che lei oltre ad avere la delega al bilancio, la delega dal turismo, alla Delegal Bilancio.

Chi meglio di lei sa quali sono i settori che necessitano di più interventi per quanto riguarda quello che è il decoro o comunque andare a stabilire quali sono le azioni da mettere in
campo.
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Mi dispiace che l'altra volta quando in Consiglio Comunale si parlò di state lei ha detto che non si occupava di state e non andava a segnalare azioni.

né tanto meno io, né tanto meno lei e né tanto meno i consiglieri presenti, però dico l'allocazione delle poste in bilancio per quanto riguarda il gettito delle imposte di soggiorno.

Sappiamo tutti che devono essere date ai servizi.

Se quel 40% si potrebbe recuperare con un'azione di sponsorizzazione di tutti gli autobus anche per la manifestazione, è una cosa in più che si può fare.

Se ci sono le azioni e questa amministrazione ha veramente intenzione, da qui a breve, di andare a introitare altre somme, le azioni ci sono, anche io come Presidente delle attività
produttive sono propenso, però il problema non è...

io apprezzo la sua disponibilità anche per telefono, però se faccio uno specchietto, arrivi con uno specchietto completo come consiglia anche il consigliere di Gerolamo, arrivi con uno
specchietto completo da portare non al consigliere Orlando ma alla Commissione intera e ai consiglieri che non ne fanno parte.

Solo così mi dispiacerebbe che per l'ennesima volta ci siano altri tipi di questioni in merito all'imposta di soggiorno ed è l'ennesima mannaia che questa città si dà non per
maggioranza e nepposizione, ma per motivi per il quale non c'è chiarezza e questo è quello che...

Posso farvelo avere io, desideravo condividerlo con voi come è stato fatto l'anno scorso, però...

Le passo il Presidente, la ringrazio per le risposte.

poi lo vediamo insieme, lo condividiamo.

Allora facciamo una cosa, Assessore"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Massimo Fernandez, facciamo una cosa, tu predisponilo e venerdì ci vediamo in commissione e così lo facciamo.

Io faccio una bozza, ma questa bozza è suscettibile di tutte le variazioni che si trattate più opportuno.

L'anno scorso ha funzionato la collaborazione, anche se è stato abbocciato l'aumento.

Gli effetti comunque li ha avuti i positivi.

Ripetiamo questa collaborazione perché sicuramente più idee portano ad una migliore azione.

Quindi allora rimaniamo per venerdì? va bene io adesso elaboro queste non so bene dire gli orari come sono messo però dico ci aggiorniamo intanto elaboro questa specchietta e lo
discutiamo insieme eventualmente è alle nove te lo dico già da ora consideratemi a disposizione un'informazione per quando riguarda l'ufficio turistico c'è qualcuno che si è
presentato all'avviso che è stato fatto Allora, non ho informazioni, cioè vi direi una informazione non verificata, quindi aspetto di chiedere...

Ah, è scaduto...

Sì, sì, lo so, lo so, però non abbiamo avuto il tempo di parlare con la dirigente per sapere cosa è successo.

Va bene, assessore...

Vi informerò, però vorrei evitare di dare informazioni non puntuali, è solo quello.

Grazie per la tua disponibilità.

C'è qualcuno che deve chiedere qualche cosa? No? Assessore, allora rimaniamo così.

A venerdì.

Grazie a voi.

Una buona giornata."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Colleghi, quindi per quanto riguarda la tassata di soggiorno noi non abbiamo più altro che parlare che attendere soltanto questo specchietto.

La dobbiamo mandare in consiglio quindi per ricordo Quindi venerdì chiuderemo con la tassa di soggiorno in modo tale da finire poi la relazione che abbiamo e se dobbiamo andare
a fare qualche altro sopralluogo perché mi sembra che avevamo un sopralluogo all'ex giardino e poi c'è arrivata notizia che la palestra di Amabelina è del comune pure, fa parte del
comune, quindi eventualmente chiederemo pure un sopralluogo lì per chiudere"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"tutte le palestre di Marsala.

vorrei aggiornare a qualcuno dei presenti che è interessato ad ascoltare un po' di storia di questa palestra.

Il presidente è pregato di avvicinarsi."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Allora, segretario, innanzitutto possiamo chiedere l'autorizzazione al Presidente per il sopralluogo alla palestra di Amabilina."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Colleghi, non avendo niente altro più da discutere, per oggi chiudiamo la seduta e vi raccomando per venerdì essere quasi tutti presenti.

Ragazzi siamo qua in modo che abbiamo l'assessore che porterà il prospetto come vengono investite e se dobbiamo fare qualche cosa d'accordo con lui la facciamo."

Alle ore 11:21, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 11:21, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.
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Alle ore 11:21, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 11:21, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 11:21, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

La seduta termina alle 11:21.
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